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平成２３年９月２１日（水） 

 
平成２２年度決算審査特別委員会 総括質疑  

 
（１）大阪維新の会堺市議会議員団 
①水ノ上 成 彰 委 員  
○今定例会で議論された地方自治制度について  

○職員基本条例について  

○教育基本条例について  

○平和教育について  

○教育の政治的中立について  

○教科書採択について  

②西 林 克 敏 委 員  
○平成２２年度決算と大都市制度のあり方について  

○パスポートセンターについて  

○中心市街地の活性化について  

○交通施策について  

○旧湊小学校の避難所について  

○阪神高速道路について  

○堺の公園の利用について  

○農業政策について  

（２）公明党堺市議会議員団 
①筒 居 修 三 委 員  
○平成２２年度決算について 
 ・平成２２年度決算の分析について 
 ・雇用について 
 ・教育の充実について 
 ・未収金の回収について 

 

②吉 川 敏 文 委 員  
○平成２２年度決算について 
 ・行政の仕事のやり方について 
・公共交通について 
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（３）ソレイユ堺 
山 口 典 子 委 員  
○歳入について 
 ・企業立地促進条例による税収効果について 

 

○教育費について 
 ・教育委員会への財源、権限の移譲について 
 ・百舌鳥支援学校分校問題について 

 

○女性への暴力防止対策問題について 
 ・配偶者暴力相談支援センターの設置について 
 ・母子生活支援事業について 

 

○本市の国際化について 
 ・パスポートセンターの設置について 

 

○職員の、特に女性職員の安全確保について 
 ・居宅訪問を行う職員の課題、またその対策について 
 ・外勤職員の業務日報、タコグラフなど労務管理について 

 

（４）日本共産党堺市議会議員団 
城   勝 行 委 員  
○平成２２年度決算の評価について 
○おでかけ応援バスと都市内交通について 
○阪堺電車・旧市立堺病院跡地利用・市民会館建て替えを含む 
 まちづくりについて 
○中学校給食について 

（５）自由民主党・市民クラブ 
西 村 昭 三 委 員  
○ＮＰＯへの補助制度について  

○ドルフィンセラピーと観光行政について  

○福祉施設に対する水道料金の減免制度について  

○市有財産の減免制度について  

○堺病院の後利用について  

（６）会派に属さない委員 
① 田 中 丈 悦 委 員  
○歳入 第１５款 第１項 第６目 

 土木使用料について 
 

○歳出 第８款 第１項 第２目 
 地域整備事業所費について 

 

○歳出 第８款 第２項 第２目 
 道路橋りょう維持費について 

 

② 長谷川 俊 英 委 員  
○地縁団体認可に関すること  

○学校教育について  

 


